

UGT-SP Extremadura denuncia el bloqueo en la negociación de las condiciones laborales del INFOEX

El sindicato exige la aprobación del Plan de Ordenación de Recursos Humanos y anuncia visitas a los centros de trabajo para informar al colectivo

Mérida, 19 de febrero de 2025 – Tras la última reunión de la Mesa Técnica del INFOEX, UGT-SP Extremadura muestra su **indignación** ante la falta de avances en la negociación de las condiciones laborales del personal de Prevención y Extinción de Incendios Forestales de Extremadura. La reunión concluyó sin que se fijara una nueva fecha de encuentro, lo que supone un estancamiento en el proceso.

Desde UGT-SP exigimos a la Administración que apruebe de una vez el Plan de Ordenación de Recursos Humanos, que ya fue elevado por la Mesa Técnica. Hasta que este paso se materialice, no será posible continuar con la negociación de otros documentos esenciales, como el Reglamento de las Normas de Organización y Funcionamiento del personal laboral del INFOEX.

Ante esta situación, el sindicato ha decidido organizar una serie de visitas a los centros de trabajo en toda la región. En estos encuentros, un representante de UGT que ha participado en las Mesas Técnicas explicará al colectivo en qué punto se encuentra la negociación y los pasos a seguir.

UGT-SP Extremadura reitera su compromiso con la defensa de los derechos de los trabajadores del INFOEX y continuará trabajando para desbloquear la situación y garantizar mejoras en sus condiciones laborales.

Santiago Acedo Hernández

Responsable del Sindicato de

Bomberos Forestales de UGT Extremadura